

■ Las dudas en Defensa tras "caída" de Turner

Frente a la negativa del Presidente electo, José Antonio Kast, de designar a Guillermo Turner como ministro de Defensa, el equipo del mandatario entrante sigue en la búsqueda del futuro jefe de esa cartera.

Así, ante el "gobierno de emergencia" que el próximo gobernante quiere llevar a la práctica, el titular de Defensa también aparece como una figura clave para concretar las propuestas de seguridad.

Al interior de las FF.AA. comentan que no les gustaría que alguien usara el Ministerio de Defensa como un "trampolín político", mensaje que le habrían hecho llegar a Kast.

A la vez, en el equipo de Kast explican que el nombramiento de alguien con pasado militar podría causar "recelos" en las instituciones armadas distintas de la del elegido. Por eso, "hacía sentido" un perfil técnico como el de Turner.

Sin embargo, ante el "apuro" se baraja el nombre del vicealmirante retirado Alberto Soto, quien inicialmente sonaba para ir a la subsecretaría de la cartera.



Mara Sedini estuvo a cargo de un punto de prensa en la "Moneda Chica". La periodista e ingeniera comercial se perfila como próxima voce de gobierno.

CEDIDA